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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Nordenstadt am 8. Februar 2023

Flüchtlingsunterkunft im Otto-von-Guericke-Ring (NiB)

Der Ortsbeirat begrüßt die Angebote von Sozialdezernent Christoph Manjura, in der 
kommenden Ortsbeiratssitzung am 22. März 2023 über die Flüchtlingsunterkunft im Otto-
von-Guericke-Ring zu informieren und eine Ortsbegehung mit dem Ortsbeirat durch die 
Unterkunft zu machen, sobald sie möbliert ist und die Eröffnung absehbar ist. Beide 
Angebote nimmt der Ortsbeirat gerne an.

Der Magistrat wird dringend gebeten, dem Ortsbeirat und der Nordenstadter Öffentlichkeit 
weitere Details zu der im Frühjahr geplanten Eröffnung einer Flüchtlingsunterkunft im Otto-
von-Guericke-Ring zu geben, ggf. in Form einer Bürgerversammlung, um auch die Sorgen 
der Bevölkerung wahrzunehmen.

Außerdem wird der Magistrat gebeten zeitnah auf die Anlieger, insbesondere auf die 
benachbarten Hotels zuzugehen und einvernehmliche Lösungen für ihre Sorgen zu finden.

Beschluss Nr. 0006 

Der Antrag der Fraktion Norschter in Bewegung wird antragsgemäß beschlossen.

+ +

Verteiler:

Dez. VI z. w. V.

Dr. Uebersohn
Ortsvorsteher

Vorlage Nr. 23-O-20-0009



Seite 2 des Beschlusses Nr. 0006 des Ortsbeirates Wiesbaden-Nordenstadt vom 8. Februar 
2023

Protokollnotiz:

Ich bringe hiermit zu Protokoll, dass ich, Guido Bethmann als Ortsbeiratsmitglied der Fraktion 
Zusammen für Nordenstadt (ZfN) mehr als verärgert über den Umgang der Stadtverwaltung 
mit unserem Ortsteil und dem Ortsbeirat des Stadtteils Nordenstadt bin.
Die Form der Protokollnotiz habe ich gewählt, um nicht auf einen einzelnen Antrag oder 
Vorgang Bezug zu nehmen, obwohl als exemplarisch von mir der Vorgang „Einrichtung einer 
Flüchtlingsunterkunft in Nordenstadt“ genannt wird.

Hiermit betone ich ausdrücklich, dass mir nicht daran gelegen ist, die Errichtung der 
Unterkunft zu verhindern noch in irgendeiner Form die Unterbringung von Flüchtlingen in 
Nordenstadt zu kritisieren.

In dieser Sache geht es mir explizit um die Kommunikation der Stadtverwaltung mit dem 
Ortsbeirat Nordenstadt bzw. das Ausbleiben derselben! Bereits mehrfach wurde in anderen 
Zusammenhängen eine mangelhafte bis fehlende Kommunikation gerügt. Es wäre dringend 
zu fordern, dass die Stadtteile von solch gravierenden Maßnahmen rechtzeitig in Kenntnis 
gesetzt werden. Siehe dazu § 8 a HGO in der Fußnote.

Den anderen Fraktionen des Ortsbeirates biete ich an, sich dieser Protokollnotiz 
anzuschließen, ggf. durch einen gleichlautenden Beschluss.
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